

Presidente Boric va a EEUU a reunión con Biden y foro económico

Description

El presidente Gabriel Boric, viaja hoy a Estados Unidos donde tendrá una reunión con su homólogo, Joseph Biden, en la Casa Blanca y participará en un foro sobre economía y desarrollo regional.

El jefe del Palacio de La Moneda se entrevistará el jueves 2 de noviembre con su par estadounidense en el marco del aniversario 200 del establecimiento de relaciones bilaterales y el vigésimo de la firma de un Tratado de Libre Comercio.

De acuerdo con el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, la cita permitirá abordar asuntos de interés mutuo, como la economía, tecnologías y relaciones regionales, pero no descarta que el tema del conflicto en el Oriente Medio sea objeto de análisis.

Chile emitió la víspera un comunicado de prensa donde exige a Israel respetar las normas internacionales que regulan los enfrentamientos armados.

La defensa de un Estado no autoriza el ataque a civiles, indica el texto firmado por la Cancillería, el cual condena los bombardeos indiscriminados contra la Franja de Gaza, que dejaron hasta el momento más de ocho mil muertos, la mayoría mujeres y niños.

Van Klaveren aseguró que su país demandará en Washington reglas claras en materia de comercio exterior, que no estén influenciadas por posiciones ideológicas.

Chile, dijo, es uno de los pocos en tener Tratados de Libre Comercio de manera simultánea con Estados Unidos y China y le interesa profundizar esa diversificación de mercados.

Fuente: EL Maipo/PL

Date CreatedNoviembre 2023